

Rita de Cascia. C'est le 24 mai prochain, jour de l'Ascension, que seront célébrées ces fêtes à Saint-Pierre et les pèlerins français y assisteront. Les illuminations qui avaient lieu jadis à l'extérieur sur la coupole de St-Pierre, seront peut-être remplacées par l'embrasement à la lumière électrique de la coupole intérieure et de l'abside, dont toutes les lignes architecturales ressortiraient en traits de feu.

D'autres béatifications auront lieu les dimanches précédents et suivants. Parmi elles, pour la France : la vénérable Jeanne de Lestonnac, les vénérables martyrs du Tonkin, Dufresse, Dumoulin, Gagelin, et autres prêtres des Missions étrangères de Paris ; le vénérable François-Régis Clet, Lazariste, martyrisé en Chine, et invoqué souvent comme un modèle par le bienheureux Perboyre.

Infatigable, la Congrégation des Rites, dans sa séance du 6 février, vient d'introduire de nouvelles causes, parmi lesquelles nous citerons aussi, parce qu'elles intéressent la France, celle de la vénérable Benoîte Rencurel, tertiaire dominicaine, au diocèse de Gap ; celle du vénérable André-Hubert Fournet, prêtre séculier, fondateur des Filles de la Croix, dites Sœurs de Saint-André, diocèse de Poitiers.»

—A l'occasion du 90 ième anniversaire de sa naissance, le Pape a reçu le 2 mars, les membres du Sacré Collège et les Prélats romains qui sont allés présenter leurs hommages à Sa Sainteté. La réponse de Léon XIII a été lue par Mgr Misciottelli. Après avoir remercié les prélats de leurs bons souhaits, le Pape parla de la miséricorde de Dieu qui quelquefois, se sert du plus faible pour diriger pendant plusieurs années la Barque de Pierre. Il a aussi parlé de la célébration de l'année sainte, et ensuite des démonstrations faites en l'honneur de Giordano Bruno, le philosophe italien. Il a dit que ces démonstrations étaient l'œuvre de satan. Le Pape a conclu en disant que son plus grand désir était de voir cesser l'effusion du sang dans l'Afrique du Sud, et il a exprimé l'espoir que la paix sera bientôt rétablie. On croit qu'à Pâques, il publiera une encyclique sur la paix universelle.

Les Papes Célestin III et Grégoire XII sont morts à 92 ans. Grégoire IX mourut à 98 ans. Le Pape St-Agathon aurait même dépassé l'âge de 100 ans. Comme Léon XIII jouit d'une bonne santé on peut espérer qu'il vivra encore longtemps. Son médecin dit qu'il peut vivre jusqu'à 100 ans.